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國立臺灣大學公共衛生學院健康政策與管理研究所 

高階經營碩士在職專班 107學年度學雜費調整公開說明會 

學生意見回覆記錄 

 

1. 學生出席比率： 

健管所碩士在職專班 105學年度招收 15名學生，1人休學。 

學生出席比率 = 13/14 x 100% = 93% 

 

2. 學生意見回覆記錄 

學生意見 回覆記錄 

招生人數過少，直接影響收入，建議可再

申請增加招生人數。 

將於 107學年度學雜費調整後評估申請增

加招生人數。 

學雜費若調幅 40%，每學期學雜費從 6萬

多調漲至 9萬多，可能會使想報考的新生

卻步，提議學雜費調幅約 35%，每學期學

雜費從 6萬多調漲至 8萬多，主觀上較易

被接受。 

綜合學生意見，107學年度學雜費調漲約

35%，取整數為 88,800元。 

學院 2樓教室教學設備老舊，建議校外專

家(如彰化基督教醫院陳秀珠副院長的課

程)來授課時可安排在 601教室上課。 

未來校外專家授課時會儘量安排在 601教

室上課。 

調漲學雜費應改善教學環境硬體部分，例

601教室投影幕及白板設置在同側，使用

投影幕時就無法利用白板，可在他側牆面

增設玻璃，方便學生進行討論。 

本所利用暑假期間已於 601室增設 4塊玻

璃白板、701室增設 2塊玻璃白板，方便

學生進行討論。將於未來逐步更新教學設

備。 

未來上課教室的安排希望可與學弟妹多交

流，或可考慮安排幾次午餐餐敘及下午茶。 

為增進碩士在職專班學長姐、學弟妹的縱

向交流，已於 106年 9月 16日(六)中午進

行餐敘。未來會多找機會安排餐敘或下午

茶活動。 

建議專業領域講座課程可安排在週五晚上

或週六晚上，以利中南部同學參加。 

為便利碩士在職專班同學參與專業領域講

座，106學年度第 1學期已安排 106年 11

月 11日(六)下午 18:00由臺北醫學大學李

祖德董事進行「北醫醫療體系的策略與戰

略思維」演講。未來每學期都將規劃週六

晚上場次的專業領域講座。 

建議可舉辦企業參訪。 會研議舉辦企業參訪之可行性。 

 


